

Überregional planen und agieren

Planungsverband Zillertal

Prägnant, mit sonorer Stimme und gut gewählten Worten übergab Robert Pramstrahler, stellvertretend für den Verband, an Bürgermeisterkollegen Johann Schreyer, nachträglich eine Holzkiste mit einem erlesenen Weinsortiment. „Dein Feingefühl, dein Taktsinn und seine Freundlichkeit machen dich als Bürgermeister von Rohrberg zu einem geschätzten Mitglied im Planungsverband“, so der Kollege aus Zell am Ziller. Obmann Hansjörg Jäger meinte dazu schmunzelnd: „Sag deiner Frau, dass dieser nicht für Glühwein geeignet ist!“

Dieses einfache Beispiel einer Geburtstagsgratulation steht sinnbildhaft für die gute Zusammenarbeit der 25 Gemein-



den des Tales. Dieser Umstand ist wohl auf die kollegiale und zielgerichtete Führung des Obmannes Hansjörg Jäger, seiner Mitarbeiterin Frau Thekla Hauser und der Ernsthaftigkeit der Bürgermeister des Tales zurückzuführen.

Diese Stelle eignet sich auch, auf die wichtigen Aufgaben

des Planungsverbandes hinzuweisen: Überregionale Zusammenschau, gemeindeübergreifende Planungen oder die Erstellung von Regionalprogrammen. Am besten kann man die tolle Arbeit dieser Institution am Beispiel des Breitbandausbaus, bis in die hintersten Winkel des ganzen

Zillertals, erklären. In dieser Thematik ist der Planungsverband Zillertal tirolweit Vorreiter.

Die Heimatstimme gratuliert zur großartigen Arbeit und wünscht besonders am Jahresanfang viel Schwung und Geist für die kommenden Herausforderungen!